



Les Cadets de la Sécurité Civile se forment aux gestes de premier secours

publié le 20/10/2021 - mis à jour le 25/10/2021

Ce mercredi 20 octobre avait lieu la dernière session de formation pour les **9 élèves de quatrième volontaires pour devenir Cadets de la Sécurité Civile**.

Il s'agissait aujourd'hui de savoir **agir en présence d'une victime inconsciente** respirant ou pas. L'occasion de rappeler la procédure pour **donner l'alerte**, d'apprendre le **massage cardiaque** et la manipulation du **défibrillateur**.

Intervenir en cas de **plaie, de brûlure ou de traumatisme** furent les objectifs de fin de séance.

Merci au capitaine formateur du SDIS79 et **bravo** aux élèves qui se sont engagés dans ce parcours et vont prochainement recevoir leur diplôme de Cadet de la Sécurité Civile !

Portfolio

